

Anzug betreffend Grossräte müssen in ihrem Wahlkreis wohnen

23.5630.01

Es heisst immer, der Basler Grosse Rat soll unsere Gesellschaft und alle Bürger abbilden und vertreten. Schaut man genauer hin, so kann man sehen, dass viele Kleinbasler Grossräte aber in Riehen wohnen. Gemeint sind Grossräte, die im Kleinbasel auf einer Liste kandidieren, aber z.B. in Riehen wohnen oder gar auf dem Bruderholz, was noch weiter weg ist.

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass nur noch Grossräte dort kandidieren, wo sie auch tatsächlich wohnen.

Eric Weber